

POSICIÓN

Respalda la ONU creación de **Tren Maya**

EFE
nacional@gimm.com.mx

La ONU manifestó ayer su respaldo a los proyectos de infraestructura del gobierno federal en el sur del país, en particular el **Tren Maya**, pero pidió "un plan integral" para garantizar el desarrollo sustentable y el respeto a las comunidades.

Tras inaugurar el Día Mundial del Hábitat en Ciudad de México, Maimunah Mohd Sharif, directora ejecutiva del Programa de Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat), afirmó que la agencia está dispuesta a trabajar con la Administra-

ción federal para ofrecer su experiencia en el **Tren Maya**, que abarcaría los estados de Yucatán, Tabasco, Chiapas, Quintana Roo y Campeche.

"Nos gustaría ver un plan holístico en el Gobierno, que podría ser un catalizador para el desarrollo y, en este caso, para el desarrollo sustentable", apuntó en rueda de prensa Mohd Sharif, quien también es secretaria general adjunta de la Organización de las Naciones Unidas.

Uno de los grandes proyectos del presidente Andrés Manuel López Obrador es el **Tren Maya**, un transporte de carga, turístico y de pasajeros, que cruzará el sureste

mexicano, donde ha generado rechazo por parte de comunidades indígenas.

Aunque la ONU expresó hace un mes su inquietud por las consultas a pueblos indígenas mexicanos "que no cumplen con estándares internacionales", indicó ahora que acompañarán al gobierno federal en el proyecto.

EL DATO**Apoyo**

La ONU busca asegurarse que se proteja el medioambiente, la economía local y los valores de comunidades.



Foto: Archivo

El **Tren Maya**, según la ONU, puede ser un importante detonante de desarrollo en el sureste mexicano.

